Оригинал:
 THOMAS  P. CHRPA Ph.D. - professional information

Born: January  3,  1952

In: Prague, Czech republic

Education:  1998,  Canterbury University,   Ph.D. (int‘l business)

Address: Praha 5, Vltavska 30, Czech republic/ 12691 165 Rd. Jupiter FL 33478  USA

Position: Commercial director

Professional  experience:

1.      GAS BUSINESS GROUP sro. - Commercial director – responsible for coordination of operation abroad. (- present)

2.       ACI TRADING INC - President of the company  - from 1993, supply of the various chemical  and industrial technology for companies in Russia and CIS,  in area Moscow,  Kemerovo and Novokuznetsk. Export of the various mineral materials, steel,  chemicals and fertilizers from Russia  to China, Singapure, Vietnam and several countries in EUROPE. ( - 2005)

3.       BOET COMPANY INC - General manager -  of the  international engineering company.  Responsible for realization of  international engineering projects in USA, Europe and Asia. (- 1993)

4.       IDE PROCESSING INC. - Manager - of  the engineering company manufacturing  and supplying  various equipment for power generating plants in USA and Canada. ( - 1980)

Signature:

 Thomas P. Chrpa………………………………………..

Gas Business Group sro:

Перевод:

THOMAS  P. CHRPA- доктор философских наук

Профессиональная информация:

Дата рождения: 3 Января 1952 г.

Место рождения: Прага, Чешская Республика

Образование: Университет Кентербери, 1998 г., Доктор философских наук (международный бизнес)

Адрес: Praha 5, Vltavska 30, Czech republic/ 12691 165 Rd. Jupiter FL 33478  USA
Трудовая деятельность:

1.      GAS BUSINESS GROUP sro. – в настоящем –  Коммерческий директор –ответственный за регулирование операций заграницей. 
2.       ACI TRADING INC – Президент компании – с 1993, занимался поставкой различных химических и промышленных технологий для компаний в России и СНГ, в районе Москвы, Кемерово и Новокузнецка. Экспортировал различные минеральные материалы, сталь, химикаты и удобрения из России в Китай, Сингапур, Вьетнам и в некоторые страны Европы. ( - 2005)

3.      BOET COMPANY INC – Генеральный менеджер международной инженерной компании. Ответственный за реализацию международных инженерных проектов в США, Европе и Азии. (- 1993)
4.      IDE PROCESSING INC. – Менеджер инженерной компании, производящей и поставляющей различное оборудование для энергопроизводящих станций в США и Канаде. ( -1980)

Подпись:

 Thomas P. Chrpa………………………………………..

Gas Business Group sro:

